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De nombreux joueurs ont assisté à l'assemblée générale du stade Gâvrais,  samedi dernier à la
salle Eric-Tabarly.

      

L'occasion pour le président  Christian Carton de faire le point sans détour sur une année en 
demi-teinte. « La saison a été particulièrement chahutée en interne en  deuxième partie de
championnat. La démobilisation a conduit à de mauvais  résultats. Il était important que
la A soit très tôt sauvée, car cela  aurait permis d'aider la B. Malheureusement, nous
n'avons pu le faire  que trop tard ».  Résultat, si la A maintient son bail en D2, la
B redescend en D4. Pour autant pas question de baisser les bras. 
« Il faut tirer les leçons du passé pour mieux rebondir »
Avec comme objectif 
« la remontée de la B en D3. »

  

Au  menu des bonnes nouvelles, le club compte désormais un arbitre officiel  en la personne
d'Erwan Rallic et trois arbitres bénévoles Guy, Bernard  et René.

  

Concernant les entraînements, le coach Mathieu Cadot,  chaleureusement félicité par le
président après six années, passe la  main à Erwan, qui endosse la double casquette d'arbitre
et d'entraîneur.
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Dominique Le Vouédec, le maire a rappelé : « La construction de locaux pour les
associations va débuter d'ici la fin du mois, le
club y disposera d'un local de 25 m
2
».
La soirée s'est poursuivie autour d'un buffet offert par le club des supporters.

  

Prochaines manifestations : troc et puces le 15 juillet, journée d'intégration le 4 août. Repas du
calendrier le 24 août.

  

Source : Ouest-france.fr
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